

# *Asciende a 23 cifra de muertes por los incendios en estado norteamericano de California*

---



Washington, 12 oct (RHC) Los violentos incendios que azotan el norte del estado norteamericano de California han dejado ya 23 muertos, mientras centenares de bomberos tratan aún de controlar las llamas alimentadas por los fuertes vientos.

Ken Pimlott, jefe de los bomberos de California, expresó que tras un respiro el martes los vientos volvieron a retomar fuerzas el miércoles, dificultando las labores para contener las llamas y añadió que se espera que la cifra de muertos aumente pues en Sonoma hay aún 200 personas en paradero desconocido.

El condado vinícola de Sonoma es el más afectado. Aún no hay señal de que los fuertes vientos, que azotan las llamas, vayan a ceder. Los bomberos de California explicaron en su cuenta de Twitter el miércoles que 22 incendios arrasaban actualmente el estado y que ya han quemado 69.000 hectáreas.

“Esta evolución crea condiciones extremadamente peligrosas para los bomberos”, subrayó. Pimlott quien explicó que 73 helicópteros, 30 aviones y cerca de 8.000 bomberos están desplegados en los esfuerzos para combatir el fuego, mientras que 324 camiones apagafuegos y otros 60 equipos de bomberos

estaban en camino desde otros estados para prestar asistencia.

El ejército también ha sido desplegado con 700 efectivos en las labores de extinción y otros 1.800 movilizados. CalFire precisó en su web que octubre es el mes en el que históricamente California sufre sus incendios más grandes y destructores de todo el año. Miles de vecinos se han visto obligados a huir de las llamas.

Fuente: Cubadebate.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144226-asciende-a-23-cifra-de-muertes-por-los-incendios-en-estado-norteamericano-de-california>



**Radio Habana Cuba**